

Promosikan Kampus, Tim Unimal Kunjungi Sekolah di Pesisir Timur Aceh



Tim sosialisasi dan promosi Universitas Malikussaleh berfoto bersama dengan murid dan guru di salah satu sekolah yang dikunjungi. Foto; Ist

UNIMALNEWS | Langsa – Tim dari Universitas Malikussaleh mengunjungi sekolah-sekolah yang berada di wilayah pesisir Timur Aceh untuk melakukan promosi kampus guna menjaring mahasiswa baru tahun 2021. Kegiatan yang bertujuan memperkenalkan Universitas Malikussaleh kepada para siswa terutama yang duduk di kelas XII Sekolah Menengah Atas dan sederajat ini dilaksanakan di beberapa sekolah di Kabupaten Aceh Timur, Kota Langsa, dan Kabupaten Aceh Tamiang.

Program yang dilaksanakan dalam kegiatan yang berlangsung dari Kamis hingga Sabtu (4-6/3/2021) ini mencakup sosialisasi tatap muka dengan siswa, pemasangan spanduk di sekolah, serta pembagian brosur dan kalender. Tim promosi melakukan kegiatan dimulai dengan mengunjungi sekolah-sekolah di Kabupaten Aceh Timur yang dilanjutkan dengan sekolah di Kota Langsa dan berakhir di Kabupaten Aceh Tamiang. Anggota tim yang terlibat adalah Irawati MSM dan Budiman dari Biro Administrasi, Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Sistem Informasi (BAAKPSI), Kurniawati dari UPT Kehumasan dan Hubungan Eksternal, Dr Adnan (Fakultas Ekonomi dan Bisnis) dan Syarifuddin MT (Fakultas Teknik).

Dalam kegiatan ini, anggota tim memperkenalkan Universitas Malikussaleh serta prodi-prodi jenjang S1 yang ada di enam fakultas di Unimal saat ini yang berjumlah 33 prodi yang bisa dipilih oleh siswa yang ingin melanjutkan pendidikan ke jenjang universitas. "Selain memperkenalkan prodi-prodi di Unimal, kami juga memberikan informasi tentang beberapa jalur masuk Unimal yang bisa ditempuh siswa, di antaranya melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Nasional (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN), jalur prestasi, serta jalur seleksi mandiri," ungkap Kurniawati.

Anggota tim yang lain, Irawati MSM menjelaskan bahwa dalam kegiatan yang berlangsung selama tiga hari itu, tim sosialisasi mengunjungi tujuh sekolah di Kabupaten Aceh Timur, enam sekolah di wilayah Kota Langsa, dan delapan sekolah di Kabupaten Aceh Tamiang terdiri dari Sekolah Menengah Atas (SMA), Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), dan Madrasah Aliyah (MA). "Kami mengunjungi sekolah-sekolah yang berada di wilayah kota hingga perbatasan. Dari sekolah-sekolah yang kami kunjungi, Unimal sudah cukup dikenal dan banyak lulusan sekolah-sekolah tersebut yang telah melanjutkan studi di Unimal," ucap Irawati. Ia juga berharap kegiatan ini bisa menjaring lebih banyak siswa yang berminat melanjutkan studi di Unimal di tahun ini.

Sementara itu, Ketua Tim Sosialisasi, Asri MT kepada *Unimalnews* mengatakan bahwa dalam waktu dekat ini, selain di wilayah Aceh Timur, Kota Langsa dan Aceh Tamiang, kegiatan serupa juga akan digelar di beberapa kabupaten/kota lainnya di provinsi Aceh. [ryn]

Tanggal: 11 March 2021

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [SNPMB](#), [SMMPTN Barat](#),